

Au vu du caractère exceptionnel de l'actualité, il semblait dommage de ne pas s'exprimer à ce sujet en arts plastiques. Nous allons vivre dans les prochaines semaines une expérience inédite.

Confinement

Quarantaine

Confinement, Quarantaine est votre deuxième sujet.

Il est commun à tous les élèves en arts plastiques.

**Comment pouvez-vous en tant que plasticien*,
vous approprier ces mots, mais également cette expérience ?**

*(*personne pratiquant les arts plastiques, synonyme également d'artiste)*

Documenter votre quotidien sous forme d'un journal, écrit ou dessiné ? S'intéresser à la presse aux médias ? Photographie, performance, installation, vidéo ?

Tout est possible !

Je vous invite à partager vos projets sur Instagram. Vous pouvez publier le travail fini bien sûr mais également en construction. Veuillez préciser @artsplastiques.perriand que je puisse vous voir.

Le but ? De créer une émulation de groupe nécessaire en ces temps de retranchement.

Rendu officiel se fera par mail : lecoindesartsplastiques@gmail.com

NB : La participation sur Instagram n'est pas obligatoire, elle est ouverte aux volontaires désireux de partager leur travail. En revanche le rendu par mail est obligatoire pour tous.